



Aprender a vigilar los síntomas peligrosos para la detección precoz de diabetes en niños

LV

El Colegio de Farmacéuticos y la Asociación de Diabéticos de la Región de Murcia (Adirmu), en colaboración con el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, está llevando a cabo una campaña con el lema 'Conoce los síntomas de la diabetes'. Se realiza con la participación de la Fundación para la Diabetes y la Sociedad Española de Endocrinología Pediátrica (SEEP).

El objetivo es la detección precoz de la diabetes en niños, informando desde las farmacias de los síntomas que pueden manifestarse en el debut de la diabetes 'mellitus' o tipo 1. La aparición de esta enfermedad con cetoacidosis (cetona en la asngre y en la orina) es una situación grave que representa la principal causa de mortalidad en niños diabéticos. En España, de acuerdo con datos comunicados por SEEP, de 1.169 debuts en niños de entre 0 y 15 años, producidos entre los años 2004 y

2008, el 39,5% lo hizo con cetoacidosis. Los casos más graves se dan entre los menores de 5 años (51,7% debutaron con cetoacidosis), y aún más importantes son en menores de 2 años (69%).

Desde el Día Mundial de la Diabetes, 14 de noviembre, se está repartiendo diverso material informativo, así como carteles y pósters de la Asociación Murciana para el cuidado de la Diabetes para concienciar a la población de la importancia de cuidar lo mejor posible su diabetes y que así se puedan prevenir nuevos casos en la Región.

Adirmu es una entidad sin ánimo de lucro que tiene como fin ayudar a las personas con diabetes a mejorar su calidad de vida. Esta compuesta por personas diabéticas, familiares, personas de nuestro entorno, voluntarios, colaboradores y numerosos profesionales cuyo trabajo está destinado al control de esta patología.